

Consejo de Defensa de La Habana llama a ser más exigentes en el cumplimiento de protocolos contra la Covid-19



Consejo de Defensa Provincial de La Habana. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 11 mar (RHC) A ser más exigentes y cumplir los protocolos en todos los procesos ante la Covid-19 y sobre todo en el momento de la recogida de muestras, llamaron las máximas autoridades del Consejo de Defensa Provincial de La Habana.

Luis Antonio Torres Iríbar, presidente del órgano, y su vicepresidente, Reinaldo García Zapata, explicaron la importancia de mantener la supervisión sobre cada una de esas acciones para evitar errores.

En esta etapa es decisiva la clasificación de personas que serán enviadas a centros de aislamiento de contactos, hacia donde hay que priorizar a los más vulnerables, y a quienes tienen hacinamiento en los hogares.

Destaca el periódico Tribuna de La Habana que el trabajo de los médicos y enfermeras de la familia será reforzado en la comunidad por estudiantes de Medicina interna de sexto año de la carrera. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250303-consejo-de-defensa-de-la-habana-llama-a-ser-mas-exigentes-en-el-cumplimiento-de-protocolos-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba